

2021 MAI. 27 - 15:19h

NAIZ



## Médicos de Osakidetza y Osasunbidea exigen la creación de la especialidad de Urgencias

Médicos de Osakidetza y Osasunbidea se han sumado a las concentraciones convocadas en el Estado para exigir la creación de la especialidad de Urgencias, una petición que no es nueva y que consideran que «ahora con más razón que nunca», debe atenderse tras la labor realizada durante la pandemia.



Concentración de médicos ante el Hospital Donostia para pedir la especialidad de Urgencias. (Gorka RUBIO/FOKU)

Médicos de Osakidetza y Osasunbidea se han concentrado para exigir la creación de la especialidad de Urgencias al considerar que «ahora es el momento. Son muchos años pidiéndolo y nunca nos lo han dado. Lo de la 'primera línea' (ante el coronavirus) está muy manido, pero es que hemos sido los primeros», ha recalado Esperanza Ansa, médico adjunto de Urgencias en el Hospital Donostia, durante la protesta que ha tenido lugar en el complejo sanitario de la capital guipuzcoana.

Al igual que en otros centros de Osakidetza y también de Osasunbidea, con profesionales concentrados en el Complejo Hospitalario de Nafarroa, en Tuter y Lizarra, los médicos se han adherido al manifiesto hecho público por la Sociedad de Medicina de Urgencias y Emergencias, la Plataforma de Médicos de Urgencias y Emergencias y el Sindicato Médico, en el que inciden en que la especialidad que reclaman existe en «casi todos los países del continente americano, Sudeste Asiático, países árabes y en varios países africanos».

«El fin de la creación de la Especialidad en Medicina de Urgencias y Emergencias (Emergency Medicine) es garantizar la mejor asistencia posible a los ciudadanos», explican en este texto, al que han dado lectura durante la concentración de Donostia Ansa en castellano y Hur Lertxundi en euskara.

Tras una pancarta con el lema 'Creación de la especialidad de Medicina de Urgencias ¡ya!', medio centenar de médicos ha apoyado esta reivindicación que, según ha declarado Ansa a los periodistas, es antigua y «muchos ministros, independientemente de su color político, se han negado a atender».

Jesús Avilés, del Sindicato Médico de Euskadi, ha explicado por su parte que esa especialidad es «un mandato de la OMS» que se ha implantado «prácticamente en todo el mundo» porque «significa equidad y calidad en la asistencia».

Ha explicado que él y sus compañeros son todos especialistas en otras ramas de la medicina y ejercen de urgenciólogos desde hace años, pero quieren que las nuevas promociones accedan al servicio con idéntica formación, «reglada y estructurada, vía MIR».

PUBLIZITATEA

PUBLIZITATEA

Klikatuena



**Azpeitiko alkatearen gutuna:**  
«Nire loari ez dizkio orduak kentzen egia esateak»



**Condena a un hotel de Iruñea**  
por tener seis años sin descanso semanal a una trabajadora



**Dos operarios caen arrastrados**  
durante un derribo en las obras del TAV en Martutene



**ETS confirma que el último**  
socavón del Metro de Donostia es mayor que los anteriores



**Condenan a la adjudicataria de**  
la limpieza de Bilbao Kirolak por vulnerar la libertad sindical